

Thema: Forschungs- und Hochschulpolitik

15.06.2010 | BILD München



Medienart: Print
Seitenstart: 5

Auflagen: 149.178
Verbreitung: 111.282

Erscheinungsweise: Mo-Sa

Forschung statt Pension

München -Warum sollte man Intelligenz und Wissen einfach so wegschmeißen? Wissenschaftsminister (FDP) will den bayerischen Hochschulen das Können und Wissen ihrer pensionierten Wissenschaftler jedenfalls erhalten. "Gerade in den heutigen Zeiten können wir es uns weniger denn je leisten, verdiente Persönlichkeiten aufs Abstellgleis zu schieben", sagte **Heubisch** bei einer Veranstaltung der **TU München**. An der **TU München** läuft seit 2007 das Programm "emeriti of excellence" für verdiente Professoren, die in Pension gehen. Sie gebe zwar ihren Lehrstuhl auf, sind aber weiter ehrenamtlich tätig. Mit 34 solcher Professoren ist München deutschlandweit spitze.

Copyright 2010 PMG Presse-Monitor Deutschland GmbH und Co. KG